
ATA N.°05/2022

REUNIÃO DE 2022/02/14



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

ATA N 005/2022

por sistema de videoconferência, transmitida por

livestream através da plataforma "Facebook",

Pelas dez horas  e oito minutos ,

O Senhor Pres idente,

- - - - - - - - - - - - - - -

- 

que necessitem ou que queiram intervir. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Us ou, da palavra, a Senhora Vereadora Regina Piedade,

.fa ltam a lguns

equipamentos para colocar, pelo que ainda se vai ali manter alguma atividade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.fe ito o circuito norma l, pe la  Rua

Ar/indo Varela. - - - - - - - - - - -
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- O Senhor Pres idente, interveio,

- Usou de seguida, da palavra, o Senhor Vereador Orlando Rodrigues ,

em quatro pontos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ates taram as  pessoas  que o fizeram; que o processo seguiu para a GNR de Valado dos  Frades ,
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Margina l, 

trabalho que demoraria  muito mais  tempo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Us ou  da  pa lavra , o  S enhor P res iden te

quem os  quer para os  tratar bem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- .

capacidade em termos de pessoal e de meios materiais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

pra ticamente .
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tem todas as condições para cumprir o seu desígnio, que é ser construído e dar também um apoio

adicional à população da Pederneira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da  pa lavra , o Senhor Vereador Manuel Sequeira , para  fa la r  do livro da  escr itora

nazarena, Isabel Ricardo, "Sofia Gama e a Profecia do Templário, que foi traduzido para inglês e

está nas bancas com o nome "Sofia Gama and the Templar's Prophecy", trata-se de uma

parceria que o Município faz parte junto com a Direção Geral do Arquivo e Biblioteca Digital

Camões. Que, é um motivo de orgulho, sendo uma obra infantojuvenil, e que já está a ultrapassar

as fronteiras. Que, já não é a primeira vez, que o Município funciona com parceiros do trabalho

de Isabel Ricardo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Quis dar conta que, o Dr. Álvaro Laborinho Lúcio, publicou mais uma obra, "As Sombras de

uma Azinheira", que evoca o 25 de abril através de uma saga familiar, fazendo menção aos temas

como a discriminação, sexual ou racial, a justiça, o ensino e a relação professor -aluno. - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra, o Senhor Vereador Paulo Reis, para pedir informações: na sequência do

período de seca que se atravessa, gostaria de saber se tem sido contactado pelos agricultores ou

se já fez alguma diligência nesse sentido? Se estão previstas algumas medidas de forma a

minimizar o impacto provocado pela seca? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra, a Senhora Vereadora Fátima Duarte, para formalizar duas questões:

- Primeiramente, refere-se à candidatura a Fundos Europeus para a construção das seis salas e

requalificação do espaço exterior da Escola Amadeu Gaudêncio. Qual o ponto de situação? - - - - - -

- Que, veio a reunião de Câmara, a aprovação de quatro mil euros, para terminar a pintura das

escolas e que até à data os muros continuam a ter um aspeto degradável. Qual o ponto de

situação? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Deu nota, que relativamente ao que o Vereador Orlando Rodrigues disse, acerca do Ascensor,

sobre o facto do términus das obras para mais cedo, e que dia 16.02 irão fazer uns testes — o

Ascensor estando a trabalhar, e por causa disso, mantem -se a segurança? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- O Senhor Vereador Orlando Rodrigues, interveio, para responder à Senhora Vereadora Fátima

Duarte, dizendo que, o que é feito, e bem, pelas entidades que monitorizam o funcionamento do

equipamento, de grande complexidade como o Funicular, até pelos anos que tem - a Empresa

Catim - esteve presente dois dia s antes da  aber tura  do Ascensor , fez os testes que achou

necessários fazer, ao processo de travagem, estando tudo a 100%, e o que faltou fazer foi um

teste com um equipamento magnético, que verifica de forma específica, se o cabo tem algum

problema. Que, esta situação é verificada com frequência, pelo menos uma vez por ano, ou

sempre que aconteça alguma situação, que exija essa monotorização. Neste momento, está a ser

feito o teste magnético ao cabo, depois será enviado o resultado desses testes e que se atuará em

conformidade. Que, não existe nada que leve a crer que possa haver um problema. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra, o Senhor Vereador João Paulo, para solicitar esclarecimentos: - - - - - - - - - - - - - - -

- Que à CDU compete valorizar o empenho e o trabalho de todos os meios humanos envolvidos

nas obras em curso, porque a eles se deve a eficiência que tem sido relatada, inclusive quanto aos

prazos mais cedo de conclusão das mesmas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação a Isabel Ricardo e a Alvaro Laborinho Lúcio, disse, que, realça a criatividade

no Concelho, de terem a visibilidade merecida, materializando cada vez mais as obras e produção

artística, o que para a CDU, é sempre muito enriquecedor, sendo gratificante perceber, os níveis

de produção das pessoas que nasceram no Concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação às questões para intervenção neste período ''Antes da ordem do dia", pretende a

CDU que fique registado em Ata para memória ,futura: - - - -

" 1. Os resultados eleitorais na Nazaré: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Grande preocupação com a abstenção verificada. Uma realidade que assume o desonroso

primeiro lugar dos concelhos do Distrito de Leiria com maior abstenção. Esta não é uma ,falta de

participação meramente coniuntural, mas uma atitude e uma falta de compromisso para com a

democracia que se arrasta por diversos atos eleitorais nas últimas décadas. O (.vneelho da
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Nazaré obteve uma taxa de abstenção nas últimas legislativas a rondar os 51,8%, sensivelmente 9

pontos percentuais acima da média nacional. Se analisarmos os dados da abstenção da sede de

concelho e a colocarmos em comparação com a média nacional, verificamos que o caso ainda é

mais preocupante — a diferença acentua-se para 10 pontos percentuais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Estes dados refletem que a democracia local está doente e a precisar de intervenções várias que a

possam reabilitar, resgatando o interesse da população pela construção coletiva e pela

participação ativa nos vários momentos da vida democrática —fora e dentro dos atos eleitorais.

A democracia é um edifício que se constrói diariamente, viga por viga, tijolo por tijolo. As

populações não podem ser apenas convocadas para a inauguração do edificio que acontece a

espaços, acreditando que o mesmo foi apenas construído pelo mestre -de -obras e não por todas as

mãos que lhe deram corpo. Por isso, a democracia participativa só pode ser exercida com

verdade, com esclarecimento e com abnegação. Caso contrário, assistiremos, como já assistimos,

a visões messiânicas onde profetas que dizem possuir superpoderes emergem por entre a neblina,

afirmando ter o remédio para todos os males, revestidos com o papel luminoso de todas as

inverdades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E sem nos apercebermos, temos a bater-nos à porta o espectro do fascismo. Forças reacionários,

racistas, xenófobas, homofóbicas e violentas a obter votações expressivas num concelho onde não

se conhecem os seus representantes, num território onde nunca intervieram, onde nunca foram

vistos, onde nunca ao lado das populações lutaram pelos seus interesses e na resolução dos seus

problemas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nenhuma maioria absoluta, brindada com champagne para o mundo ver, pode ser suficiente para

apagar a emergência daquilo que vivemos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ou acordamos rapidamente, ou afundar-nos-emos embriagados com as luzes que cintilam em

torno do nosso próprio umbigo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Como dizia o maestro Lopes Graça — Acordai! Antes que seja tarde! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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2 - 

3 conformidade com o

suas  varandas  para alinharem com essa 

5 

6 -- 

aba te r ta l como a firmou

- e  outra s  que  pode m tra ze r e nca ixe  fina nce iro s ignca tivo s e  "tive re m um bom va lor de

mercado" (WC, R. Cister) - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

onde  s e  va i cons eguir e s te

a  exemplo

- Ainda  re la tiva me nte  a o novo . .

comprova tivas  s obre  a  propriedade  dos  te rrenos  onde  o .fUnicula r va i pa rtir e  onde  va i chega r.

- - - - - -
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9 — O caminho Real — sabe-se da importância histórica deste caminho e do que significa para a

identidade e cultura locais — entendem como dignificante o estado em que se encontra

atualmente? Diziam que iam recolocar a normalidade, mas inda nada foi feito — prejudica a

circulação rodoviária — com chuva; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

10 — A questão dos 174 feirantes: principalmente os da Nazaré! Durante os últimos 15 dias já

tiveram tempo para pensar em alternativas para que estas famílias tenham rendimentos durante

os dois meses de verão? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por agora é só. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 14 de fevereiro de 2022 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da  pa lavra , o Senhor Presidente para prestar os esclarecimentos às perguntas dos

Senhores Vereadores: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, e em resposta  ao Vereador  Paulo Reis, disse, que, fa la  com regula r idade com os

agricultores, e que eles entram em contacto também com ele, e que até à data não lhe foi

transmitido nenhuma questão relativamente em relação à seca. Sobre medidas, disse, que já há

muito tempo que se desenvolve uma estratégia de poupança de água. Que, no que diz respeito à

regra dos espaços verdes, têm sensores para garantir que não existe desperdício; que é um plano

vigente, e que as instruções são claras, e que há que poupar nessa matéria, em particular, no

momento atual em que se vive. Que, acredita, que não recebeu nenhum contacto por parte dos

agricultores, porque, felizmente, ainda não se verificou esta situação de seca. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, a título de exemplo, disse que, há pouco tempo, .foi inaugurada, a obra do regadio da Cela,

que envolve um conjunto de agricultores do Concelho e que há água para a rega. Que, ganhou

um pequeno/grande impulso nos últimos meses; que, a questão do regadio, não só do Oeste — um

projeto alargadíssimo, liderado por uma pessoa, que tem curiosamente uma unidade de água do
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s e tor a groa lime nta r e m Va la do dos  Fra de s  - ALITEC Empre s a  que  produz, forne ce  e

ve ge ta is  e  a lga s , e  que  pa ra  que  e s s e  proje to a la rga do a o Oe s te , do re ga dio, pos s a  s e r

- Que, e

- Que , s obre es clareceu que, naturalmente , que

soube gerir a Democracia Local. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.toi
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projetos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

desenvolvimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

loteamento da  "Urbineves ", que  nos  va i pe rmitir cons truir um

re la tiva me nte  inte re s s a nte , que  pode  vir a  s e r obje to de  fina nc ia me nto por pa rte  da que la

fina lizado, s ubmetida  ao IHURU, e  que  s e  es pera  a  todo o momento as s inar o acordo. Que , es ta

garantido, por parte , das  entidades  ges toras . Que, entre  o PRR, que tem para  a  extra  mobilidade

pa ra .
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para o Concelho da Nazaré, ter a possibilidade de ser financiada por dois quadros comunitários,

o atual e o próximo, é algo que se está a explorar, porque permite iniciar obra com alguma

urgência. Que, as entidades, quer financiadora, quer a CCDR-Centro, quer a licenciadora a

CCDRLVT, têm estado envolvidas nesta matéria, de acompanhamento do projeto, de muitas

reuniões presenciais, por videoconferência, algumas em que se encontra presente, outras reuniões

entre técnicos da equipa projetista e da equipa da CCDRLVT, e que a breve prazo, virá à reunião

de Câmara para aprovação, a entrega do anteprojeto, que é a componente urbanística mínima

necessária para se submeter uma candidatura a fundos comunitários. Que, até ao .final do mês,

será entregue à Câmara Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre as dificuldades que a Câmara tem, disse, que, concorda com as dificuldades financeiras;

que muito do que se encontra  feito, deriva  da  capacidade que o a tual executivo, de garantir

financiamentos comunitários e de grande controlo orçamental/financeiro a Fundos Comunitários

por parte da Câmara. Que, não passa pela Câmara, concessionar a privados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, sobre "terrenos de partida", disse que, estes estão já cedidos ao Município por parte do

proprietário, única e exclusivamente para a construção do Ascensor Pederneira, não conseguindo

precisar se é a 50 anos ou a 99 anos. Que, o terreno, desde o topo da Pederneira até à estrada

242, está garantido por contrato, aprovado em mandato anterior. Que, o terreno de chegada, é

propriedade do Município, e essa questão está salvaguardada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a questão do Caminho Real, disse que, este está muito melhor do que alguma vez esteve,

isto a nível de extensão. Que, naturalmente, se está a desenvolver nos serviços camarários da

DPU, o projeto de requalificação da zona que vai desde o fim do alcatrão, ou seja, da última

casa, até à barca, no sentido de fazer uma área pedonal de excelência, que ficará no futuro ligado

ao projeto de mobilidade nas margens do rio Alcoa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da  pa lavra , a  Vereadora  Regina  Piedade, prestou esclarecimentos: relativamente à

estratégia Local de Habitação, na semana transata, trocaram a validação e confirmação dos
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o ajus te .finance iro recorrendo ao P RR - 

com o IHURU. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

- Us ou, a  pa lavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues , que pres tou esclarecimentos : que IC-il

-

me lhore s  de s tinos  de  2021, na  ca te goria  Touris m Re s e t a nd Re cove ry, que  s e  e ncontra m a
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Aberto para destinos em todo o mundo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 a.
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a  s e r

encaminhados para os  lugares  devidos 

- O Senhor Pres idente, us ou da palavra pa ra  inte rvir e  dize r, que  s emana lmente  recus a

- Us ou, da  palavra , o Senhor Vereador João Paulo Delgado,

.

Democracia se encontra, e .

firme. - - - - - - - - - - - - - - -
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- Que, em relação ao que foi dito, que agradece os esclarecimentos prestados, porque são muitas

as dúvidas colocadas, por falta de alguma informação, em que os munícipes, querem saber, quais

as dinâmicas que estão a ser feitas, nomeadamente, em relação ás várias obras, intervenções, e

que, agradecem que estas preocupações sejam esclarecidas, prestando assim, um bom serviço á

nossa Democracia e informação aos munícipes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação ao que foi dito, pela Senhora Vereadora Regina, relativamente ao regulamento

da feira, em que disse, que ele existe e que tem de ser cumprido, concorda que efetivamente é

verdade, mas, a realidade é dinâmica, ou seja, quando se verifica, que a realidade não se adapta,

que se deve reajustar/reapreciar, os regulamentos, colocando-os em consonância, com as

necessida des, que se coloca m do ponto de vista  conjuntur a l, a  ca da  tempo que pa ssa .

Verificando-se esta realidade/dificuldade colocada a muitos munícipes da Nazaré, que precisam

de ver a sua situação resolvida, que já vieram para análise alguns Regulamentos, que depois

foram alterados, o que quer dizer, que a realidade é dinâmica e precisa de ser reajustada. E, que,

também este precisa, que temos de dar respostas, antes que situações de ordem social, e também é

uma área que a Vereadora tutela possam eclodir, sem que depois se tenha, uma solução imediata;

que, se tem de ir ao encontro do diálogo com as pessoas, ver as soluções e que se têm de

encontrar, e colocá-las em prática. Que, se o Regulamento não reponde, terá que responder no

futuro, com as alterações que se irão propor e registar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou, da palavra, a Senhora Vereadora Regina, para prestar esclarecimentos: que, ressalva

que estão abertos os Concursos, que irá abrir em breve, concurso público, e que as ditas

necessidades se façam cumprir. Que, não é querer dar resposta de uma forma referenciada, como

se obtivesse um direito diferente, dos demais. Que, existe o Concurso público, que abrirá em

breve, e que espera que as pessoas concorram. O Senhor Vereador João Paulo, interveio para

perguntar se são em número suficiente para fazer . face ao que são as necessidades, que se está a

falar, não só dos residentes, porque são de preocupação difèrenciada, porque residem aqui na
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legalidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - -

- 

Mode lo de  Mobilida de  no Oe s te ", e ntrou na

Comunidade Intermunicipal do Oes te, e  pres tou alguns  esclarecimentos , sobre esse mesmo ponto,

final: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

qua tro grandes  e ixos : s e r um mode lo de  mobilidade  unive rs a l, des ca rbonizado, ou s e la , limpo,

digita l, cone cta do na tura lme nte  e  te nde nciona lme nte  gra tuito. P orque . cons ide ra m, qua  a

mobilidade .

Ata  5/22



desses concursos ficaram desertos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, face  ao que foi es tudado e  do ponto de  vis ta  da  parte .finance ira , que  melhor s uporta ria  o

Internacional, e se .kito KEY, que  dura nte  os

os  51% - fo.

fora m feitas , representam

e para s e  juntarem, que

-.

Ata 11.005/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



- Us ou da  pa lavra , a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que ques tionou: s endo uma rea lidade

conta , nes te  plano de  mobilidade . O Dr. Paulo Simões,

as  neces s idades  e fe tivas  de  cada  Conce lho, s endo um ponto es s encia l. O Senhor Pres idente,

.

.

aqui te remos  inputs .

nesta
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C M - - - - - - - - - - - - -

- Us ou. da  pa lavra , o Senhor Vereador João Paulo,

.

onde  a  linha  do Oe s te

linha  do Oes te , s endo entendida corno um

e ixo principa l de  mobilida de  e m toda  e s ta  zona  ce ntro - e  como depois , s e .

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Us ou, da  pa lavra o Dr. Paulo Simões

- no ecos s is tema da

diferenciadas  e que C0171 O possibilidade de se ter 5.1'.?0 se pode pensar muito mais  adequadamente.

Que, se o processo lb,' otimizado, Os  recursos  financeiros  podem ser Os Ille S 17105", que obviamente

o Senhor Pres idente, para  acres centar,

Ata n.° 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



sfuturo

- Us ou, da  pa lavra , o  Senhor Vereador Paulo Reis ,

.

s er previs to es se aumento de inves timento, qual o impacto nes te es tudo? E no .futuro?  Porque, s e

- Us ou,  da  pa la vra o .Dr. Paulo Simões

as s unto, que , nes te  momento grande  pa rte  dos .

financiamento, para entidades  em que o Es tado seja detentor maioritariamente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-

fe ita u ma 11177 i n ves t i men t o

q u a s e



FL

O Senhor Vereador, Paulo  Reis , interveio

O Dr. Paulo Simões,

- - - - - - - - - -

- 

.

------------------------------------------------------------------------------------------

103/2022 - A TA DE REUNIÃO ANTERIOR

del7 de janeiro de 2022,

Aprovada„ por unanimidade.

104/2022 - P de 3.1 de janeiro de 2022,

Aprovada. por unanimidade.

105/2022 - LICENÇA ES P ECIAL PARA OBRAS /N9 CA BA DAS - MOUCHINI1A

FAMALICÃO

Presente processo n.0

Deliberado, por unanimidade, declarar a caducidade da licença, nos  termos  da propos ta de

decisão da Chefi) da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata  n ." 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

Cons ide ra ndo, a inda  que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de 14 de fevereiro de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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106/2022 — PEDIDO DE PARECER DE UTILIZAÇÃO NÃO AGRÍCOLA DO SOLO PARA

INSTALAÇÃO DE SISTEMA DE REGA E ARMAÇÃO — VALADO DOS  FRADES

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, dar parecer favorável, nos termos assinalados da infórmação

técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

.

Cons ide ra ndo, a inda  que  da  le itura .le ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons ta rem as

autarquia: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



Cons iderando, por.fim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de 14 de fevereiro de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

107/2022 - LICENCIAMENTO PARA ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO DE OBRAS DE

URBANIZAÇÃO — ESTRADA 242-5 — SÍTIO DA NAZARÉ

P res ente  proces s o n.0
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voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

,f(- firma r

auta rquia ; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, por ,fim, que o e le ito pela  CDU aceita , de  boa7

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

8 /2022, 10912022, 110/2022, 111/2022,

Ata 11.0 05/22



de 14 de fevereiro de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 0 8 /2 0 2 2  - LICE NCIAME NTO P AR A OB R AS  DE CONSTRUÇÃO DE EDIFÍCIO

UNIFAMILIAR COM DEMOLIÇÃO INTEGRAL EXISTENTE — RUA DA PÁTRIA —

NAZARÉ

Pres ente  proces s o n.0

Deliberado, por unanimidade, deferir o  pedido de licenciamento, nos  termos  da propos ta de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

.
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Cons ide ra ndo, a inda  que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

a uta rquia ; - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, por fim, que  o e le ito pe la  CDU aceita , de os  documentos  rekrentes  a es tes

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - -

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

de 14 de fevereiro de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

- - - - - - - - - - - -



109/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO EM

EDIFÍCIO — BECO DA FONTE SANTA, MATA DA TORRE — FAMALICÃO

Presente processo n.'227/21, com requerimento n.0

Deliberado, por unanimidade, deférir o pedido de licenciamento, nos termos da proposta de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda  que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos .- --------------------------------------------------------------------------------------------
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Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

trans creve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de 14 de fevereiro de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

110/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO EM

MORADIA UNIFAMILIAR — RUA DO COSSI LOTE 3— CASAL MOTA — FAMALICÃO

Canneyt, acompanhado de

Deliberado, por unanimidade, deferir, o  pedido de licenciamento, nos  termos  da propos ta de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes  termos: - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



processos  de obras que nos

Cons ide ra ndo, a inda  que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, por fim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de 14 de fevereiro de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

111/2022— LICENCIAMENTO DE OPERAÇÃO DE LOTEAMENTO COM CRIAÇÃO DE 9

LOTES QUINTA NOVA FAMALICÃO

Lda .,

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar, não se justificar a cedência, de parcelas para

implantação de espaços verdes públicos e de equipamentos de utilização coletiva e aceitar a sua

compensação em numerário, nos termos da proposta de decisão da Chefe da Divisão de

Planeamento Urbanístico.

Deliberado, ainda, indeferir, o pedido. - - - - - -

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

.

Cons ide ra ndo, a inda  que  da  le itura .fe ita  a  e s te  procedimento, reconhecemos  cons ta rem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. documentos .

Ata 11.0 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



Cons iderando, porfim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

de 14 de fevereiro de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

112/2022 — LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÕES E AMPLIAÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR — RUA DA LOURAÇA - SERRA DA PESCARIA — FAMALICÃO

faz pa rte  da

Deliberado, por unanimidade, indeferir o pedido de licenciamento, nos  termos  da propos ta de

decisão da Chelé da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

Cons ide ra ndo, a inda  que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, por fim, que o

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"-

.

de  14 de /vere iro de  2022. nos  s eguintes  te rmos :

Ata n.° 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

113/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE EDIFÍCIO

MULTIFAMILIAR COM DEMOLIÇÃO - RUA DOS TANQUES — FONTE NOVA — NAZARÉ

Presente processo n.0339/20, com requerimento n.0208/22, de que é requerente Construções

Gameiro, Lda., acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, deferir, o pedido de licenciamento final, nos termos da proposta

de decisão do Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico, em regime de substituição. - - - - - - - - -

O vereador do PCP eleito nas listas da Coligação Democrata Unitária apresentou declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda que da  leitura .feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Cons iderando, por .

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

8 /2022, 109/2022, 110/2022, 111/2022,

de 14 de fevereiro de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

114/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO PARA UM CONJUNTO

DE DUAS MORADIAS UNIFAMILIARE S CONSTITUÍDAS DE P ROP RIEDADE

HORIZONTAL — TRAVESSA DA BUZINA — NAZARÉ

Ata n.° 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



Presente processo n.°360/21, com requerimento n.°132/22, de que é requerente Manuel dos Santos

Ferreira Lda., acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, deferir, o pedido de licenciamento final, nos termos da proposta

de decisão do Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico, em regime de substituição. - - - - - - - - -

O vereador do PCP eleito nas listas da Coligação Democrata Unitária apresentou declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

firam apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz,.

Considerando, a inda  que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia,. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação,. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos ,favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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112/2022, 113/2

de 14 de fevereiro de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - -

-

115/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR — BECO DO COSSI — LOTE 2 CASAL MOTA - FAMALICÃO

Presente  proces so n.0

Deliberado, por unanimidade, deferir o  pedido de licenciamento, nos  termos  da propos ta de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

suficientes

Ata n.° 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



Cons iderando, a inda que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de 14 de fevereiro de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

116/2022 - LICENCIAMENTO DE OBRAS DE ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DA ÁREA



CÂMARA MUNICIPAL DA

ESTRADA NACIONAL 242 -  

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

voto, que serve para cada um dos pontos  da Ordem do Dia desta

Cons iderando, a inda que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia ;

Ata  n.° 05/22



ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de 14 de fevereiro de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

117/2022 — LICENCIAMENTO DE 3 MORADIAS DE CONDOMÍNIO FECHADO —

AVENIDA CIRCULAR NORTE — NAZARÉ

Deliberado , por unanimidade, aprovar o  pro je to  de  arquite tura , nos  termos  da propos ta  de

decisão do Chefè da Divisão de Planeamento Urbanístico, em regime de substituição. - - - - - - - - - - - -
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voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

reunido, desde o ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

Cons ide ra ndo, a inda  que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia,. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ou chefes de divisão, que Os aceitam como bons e os propõem pa ra poderem s er enviados ao

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

trans creve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. 9/2022, 110/2022, 111/2022,

de 14 de ,fevereiro de 2022, nos  seguintes  termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata 11.005/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

118/2022 - EDIFÍCIO MULTIFAMILLIR NA AV. CIRCULAR NORTE N. 038 — NAZARÉ

Presente processo n.°347/21, com requerimento n.0.1836/21, de que é requerente Arlindo Nunes

Miranda, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, emitir parecer desfavorável, nos termos da proposta de decisão

da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O vereador do PCP eleito nas listas da Coligação Democrata Unitária apresentou declaração de

voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o ponto número 105 e até ao 118 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda  que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia,. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os refèridos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Cons iderando, por fim, que  o e le ito pe la  CD( 1)0,14;, os  documcnios  rdcrciit., a  es tes

ordem de trabalhos . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcreve.. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

9 /2022, 110/2022, 111/2022,

de 14 de .fevereiro de 2022, nos  seguintes  termos: - - - -

.

- NES TA ALTURA. O S ENHOR VEREADOR ORLANDO RODRIGUES . S OLICITOU QUE

FOS S E DIS CUTIDO E VOTADO. O P ONTO N" 122/2022.0 QUE FOI ACEITE.

CONCURSO PÚBLICO PARA CONCESSÃO PARA ATRIBUIÇÃO DE TÍTULO

DE UTILIZAÇÃO PRIVATIVA DO DOMÍNIO PÚBLICO MARÍTIMO PARA INSTALAÇÃO

E EXPLORAÇÃO DE DOIS APOIOS BALNEARES E UM APOIO COMPLEMENTAR NA

P RAIA

2022/02/14



transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria, aprovar, os termos do concurso público e remeter á próxima sessão da

Assembleia Municipal para autorização das condições ínsitas ás peças procedimentais

(Programa de Concurso) esta deliberação foi tomada com cinco votos: quatro votos a favor dos

membros do Partido Socialista, uni do membro da CDU — Coligação Democrática Unitária e

duas abstenções dos membros dos membros do Partido Social Democrata. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.forma  de  re ndime nto

essencial que sejam aferidos  todos  os  potenciais  pontos  de cons trangimentos , mais  ainda quando

120/2022 — CONCURSO PÚBLICO PARA CONCESSÃO DO DIREITO DE UTILIZAÇÃO

PRIVATIVA DO DOMÍNIO PÚBLICO MARÍTIMO - APOIOS DE PRAIA MÍNIMOS
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Gabine te  de  P es cas  e  P ra ia , que .

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria aprovar, os termos do concurso público e remeter à próxima sessão da

Assembleia Municipal para autorização das condições imitas às peças procedimentais

(Programa de Concurso) esta deliberação foi tomada com cinco votos: quatro votos a favor dos

membros  do Partido Socialis ta, e um do membro da CDU Coligação Democrática Unitária e

duas abstenções dos membros dos membros do Partido Social Democrata. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Apoios  de  pra ia

concurs o de  2020 que , no nos s o e nte nde r, de ve ria m te r s ido pre via me nte  a pre s e nta da s  e

nomeadamente,

complementar e  em muitos  cas os  a  principa l .

es s encia l que  s e jam *ridos  todos  os  potencia is  pontos  de  cons trangimentos , mais  a inda  quando

Ata n.° 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



121/2022 — CONCURSO PÚBLICO PARA CONCESSÃO DO DIREITO DE UTILIZAÇÃO

PRIVATIVA DO DOMÍNIO PÚBLICO MARÍTIMO - APOIOS RECREATIVOS

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria aprovar, os termos do concurso público e remeter à próxima sessão da

Assembleia Municipal para autorização das condições ínsitas às peças procedimentais

(Programa de Concurso) esta deliberação foi tomada com cinco votos: quatro a favor dos

membros do Partido Socialista, e um do membro da CDU — Coligação Democrática Unitária e

duas abstenções dos membros dos membros do Partido Social Democrata. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2020 que, no nosso entender, deveriam ter s ido previamente apresentadas  e discutidas  com os

complementar e em muitos  casos  a principal.

essencial que sejam aferidos todos os potenciais  pontos de constrangimentos, mais  ainda quando

.
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122/2022 - PROPOS7A DE ALTERAÇÃO AOS  ANE XOS  III E  11 '  DO RE GULAME NTO

GESTÃO DA PRAIA DO CONCELHO DA NAZARÉ

transcrita . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, concordar, com a proposta de alteração supracitada, e remeter à

próxima sessão da Assembleia Municipal para deliberação final. - - - - - - - -

123/2022 - ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL — 2022

Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração ao Mapa de Pessoal — 2022, e remeter à

próxima sessão da Assembleia Municipal para deliberação.final. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

124/2022 - ABERTURA DE P ROCE DIME NTO P ARA FORNE CIME NTO DE

ELETRICIDADE BAIXA TENSÃO ESPECIAL E MÉDIA TENSÃO — ANO DE 2022

Deliberado, por unanimidade, concordar, com a retirada do ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

125/2022 — REGULAMENTO DE APOIO À FAMÍLIA — APOIO À NATALIDADE —

CANDIDATURAS  DE J ANEIRO/2022

Deliberado, por unanimidade, a prova r, a s  ca ndida tura s  s upra me nciona da s . nos  te rmos  da

------- --------- -------------- -------- ------

Ata n.° 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



126/2022 — CANDIDATURAS AO ABRIGO DO CAPÍTULO Vi— OUTROS APOIOS — DO

REGULAMENTO DE AP OIO ÀS ASSOCIAÇÕES DESPORTIVAS DO CONCELHO DA

NAZARÉ

Deliberado, por unanimidade, aprovar, as  candidaturas  s upramencionadas , e conceder os

apoios financeiros mencionados na informação técnica do SAFD — Setor de Atividade Física e

Desportiva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os eleitos do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

desportivo nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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conce lho e , cumula tivamente , promover o Des porto, enquanto a tividade  ,fundamenta l ao bem-

conseguido gerar nas mais variadas modalidades). " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

127/2022 — MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO DE

CULTURA E DESPORTO "O SOTÃO" - OUROS APOIOS 2022

Deliberado, por unanimidade, aprovar, a minuta do protocolo de colaboração refèrenciado.

Os eleitos do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

(P onto

desportivo nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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concelho e, cumulativamente, promover o Desporto, enquanto atividade fundamental ao bem-

conseguido gerar nas mais variadas modalidades). " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

128/2022 — MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO DE

KICKOXING FERNANDO PAULO — OUTROS APOIOS 2022

Deliberado, por unanimidade, aprovar, a minuta do protocolo de colaboração referenciado. ----

Os eleitos do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

desportivo nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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.

conce lho e , cumula tivamente , promover o Des porto, enquanto a tividade  fundamenta l ao bem-

conseguido gerar nas mais variadas modalidades). " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

129/2022 — MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A BIBLIOTECA

INSTRUÇÃO E RECREITO — OUTROS APOIOS 2022

Presente

Deliberado, por unanimidade, aprovar, a minuta do protocolo de colaboração reférenciado. —

Os eleitos do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - -

.favoravelmente  ao

.

desportivo nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.
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fundamental, bem como noutras áreas da nossa sociedade, garantir que as Associações detêm as

condições necessárias para que possam lutar e conquistar, nas suas modalidades, posições no

expoente máximo do desporto nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nesse sentido, entendemos que, enquanto órgão público representativo dos munícipes, cabe à

Câmara Municipal apoiar as várias instituições, de forma, a conseguir capacitá-las para a

prossecução dos seus objetivos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em suma, a aprovação destes protocolos de colaboração visa fortificar a prática desportiva no

concelho e, cumulativamente, promover o Desporto, enquanto atividade fundamental ao bem-

estar pleno do Ser Humano, e, também, o atleta local (algo que o concelho da Nazaré tem

conseguido gerar nas mais variadas modalidades). " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

130/2022 — MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O CLUBE DE

ATLETISMO DA NAZARÉ — OUTROS APOIOS 2022

Presente informação n.°16/SAFD/2022, datada de 05.02.2022, relativamente ao assunto acima

referido que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar, a minuta do protocolo de colaboração referenciado. ----

Os eleitos do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"Os eleitos pelo Partido Socialista na Câmara Municipal da Nazaré votam favoravelmente ao

conjunto de Protocolos de Colaboração com as várias associações desportivas do concelho

(Ponto n.° 126/2022 a 136/2022), urna vez que consideramos ser, na sua essência, mais um

mecanismo de alavancagem e estímulo da atividade desportiva no concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A concretização deste tipo de apoio é, de forma inequívoca, uma aposta estratégica frita pela

Câmara Municipal e que permite, em conjunto, estimular e impulsionar a prática desportiva no

concelho e, por outro lado, potenciar, comunicar e afirmar a marca Nazaré no panorama

desportivo nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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e 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

conce lho e , cumula tivamente , promover o Des porto, enquanto a tividade  fundamenta l ao bem-

concelho tem

conseguido gerar nas mais variadas modalidades). " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

131/2022 — AILVUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O CLUBE DE

DESPORTOS ALTERNATIVOS DA NAZARÉ — OUTROS  AP OIOS  2022

Deliberado, por unanimidade, aprovar, a minuta do protocolo de colaboração referenciado. ---

Os eleitos do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

. .fe ita  pe la
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desportivo nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O

concelho e, cumulativamente, promover o Desporto, enquanto atividade fundamental ao bem-

conseguido gerar nas mais variadas modalidades). " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 3 2 /2 0 2 2  - MINUTA DO  P R O TO C O LO  DE COLABORAÇÃO COM O GRUPO

DESPORTIVO "OS NAZARENOS" — OUTROS APOIOS 2022

Deliberado, por unanimidade, aprovar, a minuta do protocolo de colaboração referenciado. ----

Os eleitos do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -
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desportivo nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

e

clesportiwz no

conce lho e , cumula tivamente , promover o Des porto, enquanto a tividade  fundamenta l ao bem-

o 

conseguido gerar nas mais variadas modalidades). " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ANDEBOL CLUBE 

Presente acima

referido que faz parte  da pas ta de documentos  da e se 

.favoravelmente  ao

conjunto de a s do concelho

Ata  n.° 05/22



desportivo nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O

concelho e, cumulativamente, promover o Desporto, enquanto atividade fundamental ao bem-

conseguido gerar nas mais variadas modalidades). " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

134/2022 — MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O PATINAMAR

NAZARÉ CLUBE OUTROS APOIOS 2022

referido que.

Deliberado, por unanimidade, aprovar, a minuta do protocolo de colaboração referenciado. --

Os eleitos do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

.favoravelmente  ao

(P onto n.

tipo

desportivo nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

.

conce lho e , cumula tivamente , promove r o Des porto, enquanto a tividade  limdamenta l ao bem-

conseguido gerar nas mais variadas modalidades), " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

135/2022 — MINUTA DO PROTOCOLO COM A RED HOUSE ASSOCIATION OUTROS

AP OIOS  2022

- - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar, a minuta do protocolo de colaboração referenciado. ----

Ata  11.0 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



Os eleitos do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"Os eleitos pelo Partido Socialista na Câmara Municipal da Nazaré votam favoravelmente ao

conjunto de Protocolos de Colaboração com as várias associações desportivas do concelho

(Ponto n.° 126/2022 a 136/2022), uma vez que consideramos ser, na sua essência, mais um

mecanismo de alavancagem e estímulo da atividade desportiva no concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A concretização deste tipo de apoio é, de forma inequívoca, uma aposta estratégica feita pela

Câmara Municipal e que permite, em conjunto, estimular e impulsionar a prática desportiva no

concelho e, por outro lado, potenciar, comunicar e afirmar a marca Nazaré no panorama

desportivo nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O concelho da Nazaré é, atualmente, e fruto do processo de promoção constante conseguido pelos

executivos socialistas, um ícone nacional e internacional em termos desportivos. É, portanto,

fundamental, bem como noutras áreas da nossa sociedade, garantir que as Associações detêm as

condições necessárias para que possam lutar e conquistar, nas suas modalidades, posições no

expoente máximo do desporto nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nesse sentido, entendemos que, enquanto órgão público representativo dos munícipes, cabe à

Câmara Municipal apoiar as várias instituições, de forma, a conseguir capacitá-las para a

prossecução dos seus objetivos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em suma, a aprovação destes protocolos de colaboração visa fortificar a prática desportiva no

concelho e, cumulativamente, promover o Desporto, enquanto atividade fundamental ao bem-

estar pleno do Ser Humano, e, também, o atleta local (algo que o concelho da Nazaré tem

conseguido gerar nas mais variadas modalidades). " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

136/2022 — PROPOSTA DE MINUTA GENÉRICA DO CONTRATO — PROGRAMA DE

DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO — ANO 2022

Presente informação n.°22/SAFD/2022, datada de 07.02.2022, relativamente ao assunto acima

referido que. faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Deliberado, por unanimidade, aprovai., a proposta de minuta genérica do contrato referenciado.

Os eleitos do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"Os eleitos pelo Partido Socialista na Câmara Municipal da Nazaré votam favoravelmente ao

conjunto de Protocolos de Colaboração com as várias associações desportivas do concelho

(Ponto n.<> 126/2022 a 136/2022), uma vez que consideramos ser, na sua essência, mais um

mecanismo de alavancagem e estímulo da atividade desportiva no concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A concretização deste tipo de apoio é, de forma inequívoca, uma aposta estratégica . feita pela

Câmara Municipal e que permite, em conjunto, estimular e impulsionar a prática desportiva no

concelho e, por outro lado, potenciar, comunicar e afirmar a marca Nazaré no panorama

desportivo nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O concelho da Nazaré é, atualmente, e fruto do processo de promoção constante conseguido pelos

executivos socialistas, um ícone nacional e internacional em termos desportivos. É, portanto,

fundamental. bem como noutras áreas da nossa sociedade, garantir que as Associações detêm as

condições necessárias para que possam lutar e conquistar, nas suas modalidades, posições no

expoente máximo do desporto nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nesse sentido, entendemos que, enquanto órgão público representativo dos munícipes, cabe à

Câmara Municipal apoiar as várias instituições, de forma, a conseguir capacitá-las para a

prossecução dos seus objetivos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em suma, a aprovação destes protocolos de colaboração visa fortificar a prática desportiva no

concelho e, cumula tivamente, promover o Desporto, enquanto a tividade _fundamenta l ao bem-

estar pleno do Ser Humano, e, também, o atleta local (algo que o concelho da Nazaré tem

conseguido gerar nas mais variadas modalidades). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O SENHOR PRESIDENTE,  AUSENTOU-SE DA REUNIÃO,  TENDO REGRESSADO

ANTES DA VOTAÇÃO DO PONTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

137/2022 — PROCEDIMENTO " ATIVAR A CANDIDATURA " REDE CULTURA 2027

Ata n.° 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



Para e datada de 08.02.2022,

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria, aprovar, o Relatório de Avaliação da Candidatura "Rede Cultura

2027" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Esta deliberação foi tomada com cinco votos a favor: quatro votos a favor dos membros do

Partido Socialista, dois votos a favor dos membros do Partido Social Democrata uma abstenção

do membro da CDU— Coligação Democrática Unitária. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O

voto pela Abstenção, re la tivamente  ao ponto  137

sustentam o seu sentido de voto: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

que a eventual possibilidade de haver mais candidatos pudesse efectivamente acontecer; - - - - - - - - - - -

2027, apenas uma candidatura ao referido concurso tenha sido submetida; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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4- O

Unipessoal, 1.da. - de tida , s a lvo melhor e s cla recimento, pe lo coordenador da  Rede  de  Cultura

2027 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

colocadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim, pelos motivos acima colocados, não pode a CDU votar de outra .forma es te ponto 137 da

ordem de trabalhos que não seja pela ABSTENÇÃO." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

138/2022 - REVOGAÇÃO DO REGULAMENTO DE CEDÊNCIA DE VEÍCULOS DE

PASSAGEIROS DO MUNICÍPIO DA NAZARÉ - SMN

acima re fe rido, que  fa z pa rte  da  pa s ta  de

Deliberado, por maioria, concordar, com a revogação do Regulamento de cedência de veículos

de passageiros do Município da Nazaré - S MN, e remeter à próxima sessão da Assembleia

Municipal para deliberação final. Esta deliberação foi tomada com quatro votos a favor dos

membros do Partido Socialista, e duas abstenções dos membros do Partido Social Democrata e

do membro da CDU- Coligação Democrática Unitária. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.fevere iro de  2022 -- 

- - - -

Ata  n.° 05/22 Reunião de Câmara de 2022/02/14



- Cons iderando que o Regulamento 480/2015 publicado em DR em 15 de Junho de 2015 que

atividades  de natureza social, cultural. Educativa, desportiva, recreativa ou outra de interes se

139 - "RECOMENDAÇÃO — MODELO DE MOBILIDADE NO OESTE" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

referido

Deliberado, por maioria, aprovar, a seguinte recomendação ao Conselho Intermunicipal, e por

sua vez remeter a mesma à Assembleia Municipal, para deliberação final:



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

Inte rmunicipa l do Oes te  na  es trutura  acionis ta  de  unia  s ociedade  comercia l de tida  por um

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Modelo Mobilidade,

passamos elencar: - - - - - - - - - - - - - - - -

- . - - - - - - - - -

- 

como.financeiramente face ao existente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



euro; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

passivos nessa empresa; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

decidiram pelo voto de

abstenção" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

ordem de trabalhos , eram catorze horas  e vinte e cinco minutos , pelo que de tudo, para cons tar,

alta, tendo a respetiva minuta sido aprovada e rubricada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -


